
 
Заместителю Председателя Правительства,  
полномочному представителю Президента  

в Дальневосточном федеральном округе  
Трутневу Юрию Петровичу 

Копия: Чернышову Тимуру Маратовичу  
 

Юрий Петрович, добрый день! 
Получил вежливую экспертную отписку из МИНВОСТОКРАЗВИТИЯ РОССИИ.  
И хотя подобный ответ был, ожидаем изначально, меня он огорчил, потому, что позиционируется как 

Ваш ответ, а не внутренняя служебная переписка. 
И все последующие ответы будут тоже отрицательными, потому как «консультанты» далеки от 

реального сельского хозяйства и большинстве своем знакомы с «выращиванием» овощей  по овощному 
отделу супермаркета или городского рынка, а предлагаемый подход к ведению сельского хозяйства в 
отрасли овощеводства и мясомолочной продукции основан на привлечение ВСЕХ БЕЗ ИСКЛЮЧЕНИЯ 
СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ, ВКЛЮЧАЯ СТАРИКОВ И ДЕТЕЙ, ПРИВЫЧНЫХ К ТРУДУ НА ЗЕМЛЕ, что не практикуется в 
сельхоз-отрасли РФ.  

До коллективизации абсолютно все селяне работали на земле и земля их кормила. Занимаясь 
экспортом березового гриба (чага) в Японию и Ю. Корею, объехал более сотни деревень и досконально 
изучил психологию селян, и потому знаю, как мотивировать, и заставить работать даже самого запойного 
бича (по-вашему, бомжа).  

Информационная справка: - В 2012 году в процессе создания идеологии проекта «Baikal Green House» были 
проведены встречи с главами сельсоветов Казачинско-Ленского, Заларинского районов Иркутской области и 
Кабанского района Бурятии, то есть с теми, кто, на мой взгляд, был менее всего заинтересован в реализации 
проекта на их территории, так как их сытая жизнь при власти была устроена и благополучна.  
Запланированное на 15 минут сообщение, по регламенту планерки у мэров районов, растянулось по инициативе 
глав сельсоветов на 4 часа, а по вопросу размещения пунктов приема сырья между главами сельсоветов 
произошла даже перепалка, так как каждый из глав пытался обосновать размещение пункта приема на его 
территории, так как в районе по экономической целесообразности предполагалось разместить 2-3 пункта 
приема сырья при наличие в районе 12-15 сельсоветов и до 40 сел. По инициативе глав сельсоветов, в селах для 
оценки идеологии проекта было проведено семь сельских сходов.  По оценке глав сельсоветов на сходах 
присутствовало 20-30% взрослого населения, которым были розданы Опросные Листы. Роль консультантов по 
заполнению Опросных Листов взяли на себя главы сельсоветов и главы сел, в которых проводились сходы. Темы и 
вопросы, поднятые на сходах, оказались настолько востребованными, что в течение двух дней облетели всех 
селян, и главам сельсоветов и сел пришлось самостоятельно допечатать Опросные Листы. Судя по полученным 
нами опросным листам-анкетам и комментариям к ним со стороны глав сельсоветов и сел поддержку проекту и 
интерес к нему проявили все семьи, имеющие ЛПХ, в том числе и семьи, имеющие стабильный доход, 
работающие на производстве и в бюджетной сфере.  

Особую поддержку проект получил со стороны домохозяек и пенсионеров. К сбору в тайге «дикоросов» 
(ягоды, грибы, лекарственные и съедобные растения) проявили старшеклассники и мужская часть населения, 
которых привлекла возможность собрать дары тайги и мгновенно получить расчет за сданные «дикоросы». 
100% интерес к проекту объясняется и желанием жителей села расположить пункт приема сырья в их селе.  

Среди селян, присутствовавших на сельских сходах, сформировались активисты поддержки проекта, на 
которые в процессе реализации проекта можно положиться.  

В частности идея создания мини-маркета при пункте приема сырья почерпнута нами из комментариев и 
предложений, изложенных в  опросных листах-анкетах.  

Предложенный селянами порядок образования справедливых закупочных оптовых рыночных цен оказался 
для нас более приемлемым, чем планируемый нами.  

Скажу больше, производимая на ЛПХ продукция конкурентна любой импортной, потому как 
себестоимость ее складывается только из прямых затрат на покупку семян и транспортных расходов для ее 
реализации.  

Труд во благо семьи, детей и внуков у селян – это естественная потребность россиянина и не 
оценивается в деньгах.  



Отказ селян работать в сельхоз организациях и на фермеров за нищенскую зарплату и массовый исход из 
сел и деревень – это ПРОТЕСТ в защиту оскорбленного собственного человеческого достоинства и итогов их 
труда. 

Вряд ли Ваши эксперты, привлеченные к оценке  предлагаемого «Baikal Green House» 
Сельскохозяйственного кластера проезжая села и деревни на автомобиле или поезде не видели старух и 
детей умоляющих купить у экспертов овощи, ягоды, грибы. 

Это не бизнес – это способ выживания их семьи через унижение перед нами с вами и сытыми 
экспертами. 

Забраковав проект Региональной Программы развития сельского хозяйства по импортозамещению 
под высосанными из пальца доводами эксперт С. Качаев – Директор Департамента содействия реализации 
и сопровождения инвестиционных проектов отказался от единственно возможного в ДФО  варианта 
комплексного решения задач по импортозамещению и лишил возможности достойной работы и доходов 1 
253 000 способных к труду на земле людей, включая детей и стариков, представляющих интересы 402 750 
семей из 1 611 000 сельского населения Дальневосточного федерального округа лишь по причине, что я не 
миллиардер и не банкир. 

Эксперт С. Качаев видимо не в курсе, что ежегодные маркетинговые исследования проводит селянам 
сама деревенская жизнь, и что в истории тысячелетней Руси НЕ БЫЛО НИ ОДНОГО СЛУЧАЯ, чтобы селяне 
не садили огород, не выращивали скот и не собирали ягоды и грибы для своей семьи, потому как это образ 
жизни селян, и зачастую единственный способ выживания. 

Я не прошу у эксперта МИНВОСТОКРАЗВИТИЯ РОССИИ и ему подобных денег. 
Я предлагаю и дарю (презентую)  Правительству России Региональную Программу для регионов 

России по импортозамещению с уникальной высокорентабельной технологией созданной «Baikal Green 
House» при поддержке и консультациях доктора с/х наук, профессора, заведующего лабораторией 
физиологии продуктивности растений  СИФИБР СО РАН Ю.Ф. Палкина, и если потребуется моя помощь 
готов принять участие в ее реализации на территории ДФО во благо россиян и решения задач по 
реальному импортозамещению.  

Обращаясь к Вам, я осознаю меру ответственности за принятие  Вами решение в поддержку 
предложенной программы по импортозамещению.  

ОЖИДАЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ ПО ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЮ  
И ЗАНЯТОСТИ СЕЛЬСКОГО НАСЕЛЕНИЯ В ДАЛЬНЕВОСТОЧНОМ ФЕДЕРАЛЬНОМ ОКРУГЕ 

(пессимистический прогноз)  
Источник финансирования - поэтапный банковский возвратный кредит. 
Окупаемость Программы – 4,5 года. 

 
Всего 

тыс. чел. 
Город 

тыс. чел. 
Село 

тыс. чел. 

Сельское 
население 
способное 

к труду 
на земле 
тыс. чел. 

Семей 
тыс. чел. 

Стоимость 
возвратных 
средств на 

реализацию 
проекта 

млрд. руб. 

Налог на 
прибыль 

млрд. руб. 

НДС 
млрд. руб. 

Чистая 
прибыль 
проекта 

млрд. руб. 

Произведено 
тыс. тонн 

Дальневосточный 
федеральный округ 

6693 5082 1611 1253 403 25,172 12,804 14,144 51,217 1208,25 

Республика Саха 
(Якутия) 

949 610 339 264 85 5,297 2,694 2,976 10,778 254,25 

Приморский край 2071 1622 449 349 112 7,016 3,569 3,942 14,275 336,75 

Хабаровский край 1436 1157 279 217 70 4,359 2,218 2,449 8,870 209,25 

Амурская область 903 594 309 240 77 4,828 2,456 2,713 9,824 231,75 

Камчатская область 359 291 68 53 17 1,063 0,540 0,597 2,162 51 

Корякский 
автономный округ 

25 6 19 15 5 0,297 0,151 0,167 0,604 14,25 

Магаданская область 183 169 14 11 4 0,219 0,111 0,123 0,445 10,5 

Сахалинская область 547 474 73 57 18 1,141 0,580 0,641 2,321 54,75 

Еврейская 
автономная область 

191 129 62 48 16 0,969 0,493 0,544 1,971 46,5 

Чукотский 
автономный округ 

54 36 18 14 5 0,281 0,143 0,158 0,572 13,5 

 
Примечание: Стоимость возвратных затрат на создание производств эффективного импортозамещения и объемы 
сельхозпродукции произведенные сельским населением даны в первом приближении с пессимистическим прогнозом, и требуют 
проверки путем ДВОРОВОГО ОПРОСА. 



Стоимость создания одного рабочего места составляет менее 20 тыс. рублей, что в три раза ниже 
нормативных показателей в ДФО. 

Для сложных (отсутствие дорог) и отдаленных малонаселенных территорий Севера и 
Крайнего Севера:   

- Республика Саха (Якутия);  
- Камчатская область; 
- Корякский автономный округ; 
- Магаданская область; 
- Чукотский автономный округ - представляет интерес создание компактных мини-производств по 

сублимированию мяса диких оленей, рыбы и ягод с численностью технологического персонала 12-15 
человек. 

С учетом того, что вес сублимированной продукции (мясо, рыба и ягоды) в 12-15 раз легче исходного 
сырья и имеет компактную для транспортировки грузовым авиатранспортом (упаковку) тару,  имеет 
смысл просчитать рентабельность производства сублимированного мяса, рыбы и ягод в выше 
названных регионах. 

Популярные в РФ военно-транспортные самолеты Ил-76Т и Ил-76ТД способны за один рейс 
перевезти 480 – 600 тонн мяса, рыбы и ягод в пересчете на вес произведенных сублиматов. 
Справка: 

МАССЫ   И   НАГРУЗКИ: 
Макс. взлётная масса                   170 000 кг ( Ил-76Т ) 
                                                            190 000 кг ( Ил-76ТД) 
Макс. посадочная масса              151 500 кг  
Макс. коммерческая нагрузка     40 000 кг (Ил-76Т) 
                                                                50 000 кг (Ил-76ТД) 
 

Возможно это одно из рациональных решений по занятости 114,5 тыс. семей, в которых 
проживают 357 тыс. человек способных к труду по импортозамещению из 458 тыс. сельского 
населения в проблемных для России выше названных регионах. 

 
Причина вынудившая заняться проектом небольшого производства по переработке «дикоросов» и 

овощей  переросшего в Региональную программу импортозамещения проста и банальна – достала 
китайская отрава, заполонившая наши рынки и неспособность сельхоз чиновников хотя бы изредка чуть-
чуть шевелить мозгами, и желание помочь  другу-мэру вывести район из депрессивного состояния.  

Будучи, как и Вы «технарем по образованию» и прагматиком в жизни, привык все считать, измерять 
и оценивать в цифрах, а потому проанализировал более 50 Региональных программ развития сельхоз 
отрасли до 2020 года пытаясь понять причины развала сельского хозяйства в овощеводстве и производстве 
мясомолочной продукции.  

Фактически с 2000 года по сей день в России в сельхоз предприятиях сократилось (правильнее 
сказать сдохло) больше половины молочного стада и заросло бурьяном половина плодороднейших пашен, 
в том числе и в ДФО.  

Официальная причина этому – отсутствие рабочей силы, фактическая  – тотальная коррупция в 
сельхоз отрасли и неспособность сельхоз-чиновников эффективно управлять отраслью. 

В показателях «достижений» Минсельхозов невозможно увидеть ассортимент овощей, цифры 
по овощам, мясу, молоку в тоннах, в поголовье, литрах.  

Вместо конкретных цифр в показателях «достижений» отражены % к %, разы к разам, года к 
годам, и интригующая фраза: - «во всех категориях хозяйств».  

В итоге ВСЕ ПРЕКРАСНО!!!  
Фруктово-овощной рынок (источник витаминов и здоровья населения) на 90% заполнен импортной 

отравой, а производимые российскими сельхозпредприятиями и «фермерами» овощи нельзя считать 
экологически чистыми, так как при их выращивании используется химическая прополка и химические 
удобрения. Про скудный ассортимент сельхозпредприятий – молчу. 

В России в целом, и в ДФО  в частности, возникла ситуация агротехнологического коллапса в 
овощеводстве и производстве мясомолочной продукции, который не позволяет решить задачу по 
импортозамещению существующими методами ведения сельского хозяйства опираясь только на 
сельхоз предприятия и фермеров (Смотрите Краткий анализ РЕСПУБЛИКАНСКОЙ ЦЕЛЕВОЙ СЕЛЬХОЗ 

ПРОГРАММЫ в Бурятии на период до 2020 года. Файл письмо к Наговицину от 25.09.2014.docx и файл О Сельском 
хозяйстве. Информационная справка.docx). Подобная ситуация и в ДФО.  

 



В реализации задач по импортозамещению существует один ОЧЕНЬ ВАЖНЫЙ МОМЕНТ, на который 
сельхоз чиновники и эксперты не обращают (или не хотят обращать) внимание.   

Под импортозамещение попала вся сельхозпродукция, требующая ручного 
неквалифицированного труда (плодоягодные культуры, овощи и выращивание КРС), для чего 
требуется  армия овощеводов и животноводов, а потому для сельхоз хозяйств и фермеров 
производство овощей и КРС является невыгодным (убыточным) и не конкурентоспособным.   

Армия же свободных селян ДФО привычных к труду на земле массово покидает села и не желает 
работать на полях сельхоз хозяйств и у фермеров за нищенскую зарплату, потому как за годы 
«рыночной экономики» приспособились к выживанию и в большинстве случаев собственное ЛПХ 
единственный источник  к существованию их семей и более весомый, чем работа в сельхозпредприятии. 

Селяне готовы работать только на себя на собственных огородах и дачах и нужно дать им эту 
возможность. 

Предлагаемый «Baikal Green House»  вариант покупки у селян всего выращенного  по 
справедливой оптово-рыночной цене для них идеален и всех устраивает. 

 
Какие бы замечательные планы и проекты по импортозамещению не предлагали чиновники, в 

том числе и мы с вами  – они НЕРЕАЛЬНЫ без участия в программе этой армии людей привычных к 
труду на земле и знающих СВОЮ землю лучше, чем кто-либо.  

В итоге выделенные Правительством РФ средства на импортозамещение будут, как обычно 
потрачены впустую и на рынок России и ДФО вновь хлынет поток еще более опасных для здоровья 
нации продуктов из Китая, малоразвитых стран Южной Америки и Африки. 

 
ВАЖНЕЙШИМ МЕРОПРИЯТИЕМ В РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ ЯВЛЯЕТСЯ 

ПОДВОРОВЫЙ ОПРОС СЕЛЯН и ориентирование  производства продукции по импортозамещению 
возможно только на полученные  от опроса объемы.  Смотреть примерный образец опросного листа. Мои 

крымские помощники создали компьютерную программу считывания и обработки опросных листов, которую 
при необходимости, представляется возможным, адаптировать к ДФО.  

Более высоких объемов в ДФО не добиться, потому как на ЛПХ самая высокая урожайность (в 5-10 
раз выше, чем у сельхозпредприятий) и добросовестное отношение к собственному труду. 

ПОДВОРОВЫЙ ОПРОС СЕЛЯН самый сложный этап в реализации предлагаемой нами Региональной 
программы по импортозамещению и без административного ресурса он чрезвычайно сложен. 

Только имея достоверные данные о людских ресурсах проявивших желаниях принять участие в 
программе импортозамещения, о размерах их ЛПХ, ассортименте и возможных объемах выращивания 
плодоягодной, овощной продукции, возможного количества содержания КРС и прочей живности, а также 
возможные объемы сбора «дикоросов» позволит рационально спланировать размещение пунктов приема 
выращенного и собранного в тайге сельхоз сырья по всей территории ДФО. 

Наличие информации о том, что и где из овощей лучше произрастает, позволит регулировать рынок 
выращивания востребованного населением ДФО ассортимента и объемов овощей, а промышленный сбор 
и переработка «дикоросов» составит достойную конкуренцию импортным фруктам.  

Предприятия по производству сублиматов, продукции шоковой заморозки и охлажденной 
продукции целесообразно размещать в моногородах и крупных поселках, где имеется переизбыток 
трезвого рабочего персонала (от 100 человек и более) привычного к сменной работе и наличие 
инженерных сетей (свет, вода, канализация).  

Организационно-технические вопросы производства  по технологии и оборудованию мною решены 
полностью. С получением  от Вас  ДОБРО ПРОГРАММЕ и наличию данных ПОДВОРОВОГО ОПРОСА ко 
мне в Иркутск  в течение недели приедет представитель немецкой фирмы для детальной комплектации 
оборудования под конкретные виды перерабатываемого сырья. 

ЛИЦЕНЗИОННЫЙ ДОГОВОР на производство установок по производству сублимированной 
продукции (установок ЮВЭТ) у меня на руках. Производитель оборудования Украина (Харьков) с которой 
возможны форс-мажорные обстоятельства.  

В ДФО на одном из действующих металлообрабатывающих предприятиях предполагается 
организовать компактное производство установок ЮВЭТ и нестандартного оборудования.  

 
В силу своих «писательских» возможностей попытаюсь, кратко в популярной форме, изложить суть 

предлагаемого «Baikal Green House» Сельскохозяйственного кластера – Региональной Программы развития 
сельского хозяйства по импортозамещению в отрасли экологически чистого плодоягодного овощеводства, 
выращивания фруктов, эффективного производства мясомолочной продукции, сбора и переработки 



«дикоросов» (ягоды, грибы, лекарственные и съедобные растения) и занятости всего сельского населения 
России, в частности Дальневосточного федерального округа.  

Подчеркиваю - экологически чистой сельхоз продукции (фрукты, овощи, мясомолочная продукция) 
выращенная на землях на которых НИКОГДА не применялись химические удобрения и прочая гадость 
представляющая угрозу здоровью нам, нашим детям и нашим внукам, а также девственно экологически 
чистой дикорастущей таежной продукции (ягоды, грибы, лекарственные и съедобные растения). 

В ДФО, как и в России в целом, экологически чистая продукция выращивается только на ЛПХ и 
произрастает  в тайге, и имеет неограниченный спрос на российском и мировом рынках. 

Предлагаемая нами технология переработки скоропортящейся продукции в сублиматы (пища 
космонавтов) по качеству и рентабельности произведенной продукции не имеет конкурентов не только в 
России, но и за рубежом.   

Технология переработки позволяет перерабатывать все сельхоз сырье, не зависимо от внешнего 
вида (неказистые внешне овощи, подмятые ягоды, нестандартные по размеру грибы), что фактически 
увеличивает объем выращенных овощей на 25-30% и в 2-3 раза собранных «дикоросов».  

Единственным критерием приемки сырья у населения является его качество и экологичность.  
Для контроля качества сырья все приемные пункты сырья будут обеспечены экотестерами SOEKS. 
Справка: Нитрат-тестер "СОЭКС" предназначен для оценки (экспресс-анализа) количественного 

содержания нитратов в овощах, грибах, ягодах, в свежем мясе, в продуктах, применяемых для питания детей, а 
так же для оценки уровня радиоактивного фона и обнаружения предметов, продуктов питания, зараженных 
радиоактивными элементами. 

Более полный (развернутый) анализ поступившего на завод сырья и произведенной продукции будет 
производиться заводской лабораторией.  

 
Высокая рентабельность производства сублиматов обусловлена простотой непрерывного 

технологического процесса с применением высокотехнологичного оборудования, длительным сроком 
хранения сублиматов (от двух до 5 лет), отсутствием дорогостоящих в обслуживании и содержанию 
специальных складов для готовой продукции, малым весом готовой продукции (в 7-12 раз легче исходного 
сырья), переработкой всего выращенного и сданного сырья, в том числе не стандартного по внешнему 
виду принимаемого у населения по более низкой закупочной цене. 

 
Более сложной по технологии производства, условиям хранения и транспортировкой, а потому 

менее рентабельным является производство продукции шоковой заморозки и свежей охлажденной 
продукции, которая производится из тщательно отобранного по внешнему виду сырью (листик к листику, 
ягодка к ягодке, грибок к грибку).  

Объем производства продукции шоковой заморозки и свежей охлажденной составит не более 10% 
от принятого сырья и будет производиться под заказ розничных сетей, под объемы обеспечения 
комбинатов питания Госучреждений (дошкольные, школьные, студенческие, медицинские, воинские) и 
контракты с зарубежными потребителями. 

Вся производимая продукция соответствует условиям Кошерной сертификации, что увеличит как 
спрос, так и стоимость реализуемой продукции за рубежом как минимум в 2-3 раза. 

Зарубежный рынок определен. Годовая потребность Ю. Кореи в экологически чистой продукции 
составляет 200-250 млн. долларов, Германии 70-80 млн. евро,   Израиля 160-200  млн. шекелей, Кошерная 
розничная сеть Москвы и С-Петербурга 700-750 млн. рублей. 

 
Доводы предложенной «Baikal Green House» Программы, что решение задач поставленных 

Президентом РФ В.В. Путиным по импортозамещению возможно лишь привлечением к реализации 
программы всех сельских жителей ДФО привычных к труду на земле и кровно заинтересованных 
трудиться во благо своих семей - НЕОСПОРИМЫ.  

Таких людей в ДФО  402 750  семей (1 611 000 селян)  в которых проживают 1 253 000 человека 
привычных и способных к труду на земле. 

Необходимо лишь дать поручения Министерствам  и Ведомствам ДФО отвечающим за жизнь 
населения сельской  местности разработать дополнительные варианты решений (социальные и 
экономические) по мотивации селян к решению задач по импортозамещению. 

Поручить мэрам районов и главам поселений провести ПОДВОРОВЫЙ ОПРОС владельцев ЛПХ и дач, 
либо выборочный, чтобы иметь достоверную информацию о людских ресурсах готовых к труду и объемах 
выращенной и собранной сельхоз продукции. 

Полученные объемы по ПОДВОРОВОМУ ОПРОСУ, плюс объемы сельхозпредприятий – это 
возможный объемный и ассортиментный ресурсный потенциал ДФО по импортозамещению. 



 
Сельхоз кластер должен рассматриваться как Президентская Региональная Программа по 

импортозамещению плодоягодной, овощной, мясомолочной продукции, развития промышленного сбора 
и переработки природных витаминов - «дикоросов» и занятости всего сельского населения (402,75 тыс.  
семей) Дальневосточного федерального округа. 

Понимаю, что сложно в коротком письме перечислить  достоинства и возможности столь 
масштабного социально-значимого, и экономически выгодного для ДФО и страны проекта.   

Идеология и технология производства продукции в проекте «Baikal Green House», проработаны 
пошагово по всей технологической цепочке до мельчайших деталей, включая мотивацию населения к 
выращиванию (сбору) сырья, его переработку и реализацию, но есть множество нюансов, которые сложно 
изложить в проекте и в этом письме.  

На любой возникший вопрос относительно реализации проекта и его идеологии, технологии, 
экономических показателей имеется убедительный, и аргументированный ответ. Что непонятно, 
спрашивайте - отвечу на все вопросы. 

Прошу извинить за резкий и прямой тон письма, но сотни отписок подобные полученной из  
МИНВОСТОКРАЗВИТИЯ РОССИИ  - ДОСТАЛИ. 

Без Вашего положительного решения в поддержку Программы по импортозамещению, как 
Заместителя Председателя Правительства, полномочного представителя Президента в Дальневосточном 
федеральном округе не вижу смысла их озвучивать, потому как они не принципиальны, а лишь усиливают 
рентабельность и эффективность предлагаемой программы.  

Буду бесконечно благодарен Вам за ознакомление с Программой  по импортозамещению 
Президента России В.В. Путина. 

 
Моя автобиография и пройденный жизненный путь изложены в файле Хлановский А.В. 

автобиография.docx. 
В бизнесе с 1985 года. Имею с сыновьями в Иркутске небольшую строительно-монтажную фирму 

сдающую объекты «под ключ». Как хобби занимаемся туризмом. В верховьях реки «Снежная» имеем 
турбазу. Доставка туристов на базу осуществляется всепогодными аэролодками. Имеем производство 
аэролодок собственной конструкции. http://zenitar38.ru/mir-redfox. 
 
 
 
С уважением, 
Генеральный директор  
ООО «Baikal Green House»                                                 А.В. Хлановский  
 

г. Иркутск, ул. Байкальская 320/2 - 6 
8 983 6961 672 
stah.7@mail.ru 
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